
Especial  de  Prensa:  Vecinos
de  Villa  Francia  protestan
por  falta  de  transporte
público en el sector.
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/Entrevis
ta-022521.mp3

Vecinos de Villa Francia y Villa Kennedy en  la Comuna de
Estación Central realizaron una manifestación como manera de
denunciar  la  suspensión  de  recorridos  de  buses  de
Transantiago, por parte de la Seremía de Transporte desde
octubre del 2019.

Conversamos  con  el  Concejal,  Felipe  Muñoz,  sobre  esta
situación  que  afecta  directamente  a  alrededor  de  10  mil
personas,  entre  las  cuales  una  proporción  importante  son
adultos mayores y niños.   

Juan A. Lagos: “Se requiere
ahora  triplicar  el  gasto
público  para  reactivar  la
economía,  cubriendo  así  las

https://radionuevomundo.cl/2021/02/26/especial-de-prensa-vecinos-de-villa-francia-protestan-por-falta-de-transporte-publico-en-el-sector/
https://radionuevomundo.cl/2021/02/26/especial-de-prensa-vecinos-de-villa-francia-protestan-por-falta-de-transporte-publico-en-el-sector/
https://radionuevomundo.cl/2021/02/26/especial-de-prensa-vecinos-de-villa-francia-protestan-por-falta-de-transporte-publico-en-el-sector/
https://radionuevomundo.cl/2021/02/26/especial-de-prensa-vecinos-de-villa-francia-protestan-por-falta-de-transporte-publico-en-el-sector/
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/Entrevista-022521.mp3
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/Entrevista-022521.mp3
https://radionuevomundo.cl/2021/02/26/juan-a-lagos-se-requiere-ahora-triplicar-el-gasto-publico-para-reactivar-la-economia-cubriendo-asi-las-tasas-de-cesantia-que-siguen-aumentando-junto-a-las-brutales-brechas-de-desigualdad/
https://radionuevomundo.cl/2021/02/26/juan-a-lagos-se-requiere-ahora-triplicar-el-gasto-publico-para-reactivar-la-economia-cubriendo-asi-las-tasas-de-cesantia-que-siguen-aumentando-junto-a-las-brutales-brechas-de-desigualdad/
https://radionuevomundo.cl/2021/02/26/juan-a-lagos-se-requiere-ahora-triplicar-el-gasto-publico-para-reactivar-la-economia-cubriendo-asi-las-tasas-de-cesantia-que-siguen-aumentando-junto-a-las-brutales-brechas-de-desigualdad/
https://radionuevomundo.cl/2021/02/26/juan-a-lagos-se-requiere-ahora-triplicar-el-gasto-publico-para-reactivar-la-economia-cubriendo-asi-las-tasas-de-cesantia-que-siguen-aumentando-junto-a-las-brutales-brechas-de-desigualdad/


tasas de cesantía que siguen
aumentando  junto  a  las
brutales  brechas  de
desigualdad”
Juan Andrés Lagos, integrante de la comisión política del
Partido Comunista, descartó que exista normalidad a escala
humana, asegurando la condición sanitaria y económica de la
población, como asegura el gobierno asumiendo que Chile habría
“superado” la pandemia.

En su diagnóstico, lo que en mandatario nuevamente busca es
reactivar la economía a costa de las y los trabajadores, lejos
de querer invertir en políticas públicas destinadas a dicho
objetivo,  así  como  a  palear  los  efectos  de  la  crisis  de
empleabilidad que golpea al país.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/JAL-1-4.
mp3

 

A juicio del analista, todo indica que se requiere triplicar
el gasto público para reactivar la economía, cubriendo así las
tasas de cesantía que siguen aumentando, paralelamente a las
brechas de desigualdad en Chile.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/JAL-2-4.
mp3

 

Juan  Andrés  Lagos  acusó  oportunismo  del  gobierno  al  no
reconocer que el éxito del sistema de vacunación se explica en
el hecho de que la Dictadura no haya podido privatizarlo, ni
modificar su estructura consolidada por décadas.
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El integrante de la dirección nacional del PC llamó a mirar
con cautela el comportamiento de la pandemia, considerando que
se prevé un aumento importante en las cifras de contagio para
las próximas semanas.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/JAL-4-1.
mp3

 

El  analista  Juan  Andrés  Lagos  remarcó  que  el  gobierno  de
derecha está ocultando una situación muy grave desde el punto
de  vista  sanitario,  toda  vez  que  las  cifras  de  contagio
tenderían a aumentar producto de la movilidad en los próximos
días por el retorno a clases presenciales.

Luis Cuello ante fallo de la
Suprema:  “Peligroso  pues
Carabineros  es  hoy  una
institución que está fuera de
control”
La Corte de Suprema revocó el fallo de primera instancia de la
Corte  de  Apelaciones  de  Valparaíso  que  estableció  la
prohibición del uso de balines a todo evento en contra de
manifestantes por parte de Carabineros, luego que diversas
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organizaciones interpusieran este recurso debido a la gran
cantidad de personas que resultaron heridas por el uso de
escopetas antidisturbios por parte de la policía uniformada.

Al  respecto,  el  abogado  Luis  Cuello,  representante  del
 círculo de amigos del profesor Matías Orellana, quien perdió
uno de sus ojos en el 2020 en la ciudad puerto, calificó este
fallo como muy peligroso, pues  a su juicio, Carabineros es
una  institución  que  carece  de  control  y  eso  ha  quedado
demostrado en la gran cantidad de mutilados y heridos durante
el estallido social y por lo pronto en la muerte de un joven
en Panguipulli.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/SUPREMA-
1.mp3

 

Según el abogado, “esto es un grave retroceso en materia de
derechos  humanos  puesto  que  deja  desprotegidos  a  los
ciudadanos que ejercen el derecho de reunión y libertad de
expresión, esto es a aquellos que ejercen el derecho a la
protesta social. El fallo de la suprema establece una regla
muy preocupante que consiste en que el examen de la legalidad,
de la proporcionalidad del uso de la fuerza de Carabineros
está regulado por protocolos y no corresponde que se revise
con un recurso de protección”.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/SUPREMA-1.mp3
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Luis  Catrileo:  “Gobierno  de
derecha  insiste  en
militarización del Wallmapu y
en nada aporta a solucionar
el grave conflicto creado por
el Estado”
Luis Catrileo, encargado de Pueblos Originarios del Partido
Comunista y candidato a constituyente en escaños reservados,
repudió que Sebastián Piñera insista en la militarización del
Wallmapu  como  parte  de  su  declaración  de  guerra  hacia  el
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pueblo mapuche.

En  ese  sentido,  el  dirigente  y  candidato  a  constituyente
aclaró que la postura del gobierno de derecha en nada aporta a
solucionar  el  conflicto  creado  por  el  Estado  contra  las
primeras naciones.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/CATRILEO
-1-1.mp3

 

Luis  Catrileo  criticó  que  el  gobierno  responda  con  mayor
represión,  en  circunstancias  donde  muy  por  el  contrario,
debiese buscar una solución política que abarque las demandas
históricas del pueblo mapuche.  

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/CATRILEO
-2-1.mp3

 

El  encargado  de  Pueblos  Originarios  del  PC  miró  con
preocupación que el Ejecutivo y Piñera promuevan la violencia
ejercida  por  terratenientes  y  sectores  fascistas  que  han
llamado a la población a armarse para declarar guerra contra
la población indígena.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/CATRILEO
-3-1.mp3

 

Luis  Catrileo  advirtió  que  el  mandatario  está  generando
condiciones para que se vulneren los derechos fundamentales
del pueblo mapuche, a partir de una política de militarización
a gran escala.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/CATRILEO
-4-1.mp3
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El candidato a constituyente fue enfático en sostener que el
cese  del  conflicto  en  La  Araucanía  pasa  por  una  solución
política,  para  lo  cual  se  requiere  establecer  un  diálogo
profundo que hasta ahora no ha existido por parte del gobierno

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/CATRILEO
-5.mp3

 

Cabe consignar que este jueves, Sebastián Piñera finalmente
debió desistir de la solicitud de aplicar Estado de sitio o de
emergencia en La Araucanía, tras sostener una reunión con
representantes de Evópoli, la UDI y Renovación Nacional. Sin
embargo, insiste en la militarización de la zona.

****************************************

Revise entrevista completa a Luis Catrileo:

 ENTREVISTA LUIS CATRILEO.mp3

El duro golpe de Jadue a la
corrupción  Inmobiliaria:
Corte  Suprema  ratifica
demolición  de  Torre
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Bellavista
La Tercera Sala de la Corte Suprema dictaminó que la empresa
Desarrollo  Inmobiliario  Bellavista  S.A.  deberá  demoler  la
Torre Bellavista, ubicada en el barrio homónimo de la comuna
de Recoleta, luego que el máximo Tribunal desestimara  un
recurso de protección interpuesto por la constructora.

La decisión judicial tal como lo sostuvo el alcalde Daniel
Jadue confirma que la Municipalidad que dirige, actuó apegado
a la legalidad, por tanto, la demolición es perfectamente
procedente.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/DANIEL-1
.mp3

 

El edil de Recoleta junto con desestimar la posibilidad de
algún  recurso  en  contra  de  este  fallo,  recordó  que  esta
decisión  surge  por  la  acción  de  los  vecinos  del  barrio
Bellavista,  quienes  denunciaron  las  malas  prácticas  en  la
otorgación de permisos de edificación en Recoleta bajo la
administración de la UDI, enfatizó.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/DANIEL-2
.mp3

 

Daniel Jadue si bien lamentó la situación que afecta a los
clientes de Desarrollo Inmobiliario Bellavista, comentó que
serán ellos quienes deberán iniciar un juicio indemnizatorio 
en contra de la firma por incumplimiento  de contrato.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/DANIEL-3
.mp3
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Recordar  que  la  Corte  de  Apelaciones  de  Santiago  había
rechazado,  en  septiembre  pasado,  el  recurso  de  protección
presentado  por  la  misma  inmobiliaria  en  contra  de  la
municipalidad de Recoleta, quien había denegado solicitud de
recepción  definitiva  de  las  obras  del  edificio  en  calle
Dardignac y emitiera una orden de demolición.

Lo Que Hay Tras Cada Noticia
Viernes 26 Febrero 2021

La clave es cómo el alza del
cobre  se  traduce  en  ayuda
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económica  para  las  familias
golpeadas  por  la  crisis  de
empleabilidad  señala  Bárbara
Figueroa
La presidenta de la Central Unitaria de Trabajadores, Bárbara
Figueroa, quien es candidata a constituyente por el distrito
12, se refirió a la conmemoración del crimen de quien fuera
presidente de la Agrupación Nacional de Empleados Fiscales
(ANEF),  Tucapel  Jiménez,  asesinado  por  la  Dirección  de
Inteligencia Nacional del Ejército (DINE), en 1982.

La timonel de la CUT dijo que la memoria y legado del líder
sindical, los obliga a iniciar formalmente el año político,
reafirmando el compromiso con la verdad y la justicia.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/CUT-1-1.
mp3

 

Bárbara  Figueroa  añadió  que  esta  conmemoración  viene  a
reafirmar que sin verdad, ni justicia, la no impunidad se
reduce a una declaración falsa, por parte de las instituciones
mandatadas a garantizarla.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/CUT-2-1.
mp3

 

Consultada  a su vez por el súper ciclo del precio del cobre,
la presidenta de la multisindical dijo que el tema de fondo es
cómo dicha alza se traduce en políticas de ayuda económica
para las familias golpeadas por la crisis de empleabilidad.
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Bárbara  Figueroa  aclaró  que  la  situación  ventajosa  que
atraviesa  el  cobre  debiese  ser  igualmente  favorable  para
quienes  hoy  viven  a  costa  del  retiro  de  sus  fondos
previsionales.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/CUT-4-1.
mp3

 

La presidenta de la CUT señaló que hasta ahora existe un
debate  negado,  respecto  a  buscar  mecanismos  de  mayor
recaudación  fiscal  para  paliar  los  efectos  de  la  crisis
sanitaria, social y económica.

Candidatos/as a constituyente presentes en la ceremonia a
confirmar  una  carta  compromiso  con  las  demandas  y
reivindicaciones  históricas  de  los  trabajadores/as  en  el
marco de una nueva Constitución @labeasanchez @LuisMesina1
@Barbara_figue  @japdebelli  #ConTucapelEnLaMemoria
pic.twitter.com/HU8jow51sA

— ANEF (@anefchile) February 25, 2021

Irací  Hassler  pide  medidas
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concretas del municipio para
apoyar  conectividad  de
estudiantes  y  solicita
intervención  ante  cierre  de
Colegio
La  concejala  Iraci  Hassler  se  refirió  a  la  decisión  del
municipio  de Santiago de no iniciar las clases presenciales
al menos mientras los docentes no reciban las 2 dosis de la
vacuna contra el Covid 19.

Para  la  dirigenta  y  candidata  a  alcaldesa  por  la  comuna
capital esta resolución si bien es coherente, lamentablemente
no  va  acompañada  de  medidas  que  aseguren  la  conectividad
adecuada para que los alumnos accedan a clases remotas.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/IRACI-1-
1.mp3

 

Del  mismo  modo  la  concejala  comunista  enfatizó  que  para
avanzar hacia clases presenciales se requieren  protocolos y
elementos  de seguridad sanitaria, así como una articulación 
entre la Dirección de Educación de Santiago con los Servicios
de Salud local.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/IRACI-2-
1.mp3

 

Iraci Hassler expresó que esta contingencia abre el debate
respecto a la urgencia de terminar con el financiamiento  que
reciben las escuelas y liceos en base a la asistencia escolar,
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remplazándola  por un criterio en relación a la cantidad de
matrículas.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/IRACI-3-
1.mp3

 

En otro ámbito de la educación, la concejala y postulante al
municipio  santiaguino  por  alcaldía  constituyente,   se
manifestó en contra del cierre de la escuela Santa Bernardita,
la cual   deja a más de cien niños y niñas sin matrícula y a
sus familias en una completa incertidumbre a días del inicio
del  año  escolar.  Por  este  motivo  exigió  el  nombramiento
urgente de un administrador provisional para el año 2021 y así
asegurar el funcionamiento de la escuela.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/Whats
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App-Video-2021-02-25-at-09.14.33.mp4
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Diputado Barrera denunció en
Contraloría  uso  indebido  de
recursos  de  educación  en
Conchalí
El diputado Boris Barrera y el director de la Corporación
Municipal de Conchalí, Víctor Hugo Pérez, solicitaron a la
Contraloría General de la República una investigación contra
el alcalde de la comuna, René de la Vega, por el uso indebido
de recursos de la Subvención Escolar Preferencial (SEP).

En  el  documento  presentado  ante  la  entidad,  se  pide  al
Contralor un pronunciamiento sobre las atribuciones que tiene
la autoridad municipal para hacer uso de recursos destinados a
fines no contemplados en la ley N° 20.248, como la confección
de  mascarillas  reutilizables,  calendarios  y  pago  de
remuneraciones,  entre  otros.

Víctor Hugo Pérez,  señaló que los fondos Subvención Escolar
Preferencial  son  para  apoyar  a  los  estudiantes  más
vulnerables, sin embargo hay indicios que han sido destinados
en la confección de mascarillas, elaboración de calendarios y
otros fines que no corresponden al ámbito de la educación.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/BORIS-1.
mp3
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Por su parte, el diputado Boris Barrera señaló que se ha
reunido  en  varias  oportunidades  con  el  directorio  de  la
Corporación  Municipal  de  Conchalí  de  Educación  Salud  y
Atención de Menores, no sólo por este tema en particular, sino
también por el mal funcionamiento y abandono de deberes por
parte del alcalde René de la Vega.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/BORIS-2.
mp3

 

Del mismo modo la candidata a alcaldesa por Conchalí Jeanette
Jara, emplazó al alcalde René de la Vega a explicar al ente
contralor la razón de este desvío de recursos indispensable 
para favorecer  la educación inicial , sobre todo en esta
época de pandemia.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/BORIS-3.
mp3

 

El diputado comunista por el distrito 9 indicó que, si bien el
directorio del CORESAM tiene atribuciones para convocar a las
reuniones, el alcalde De la Vega no asiste y desconoce las
decisiones. Además, ya se ha insistido ante la Contraloría
para  que  se  pronuncie  sobre  el  accionar  del  edil  y  se
investigue otras anomalías, como la entrega irregular de cajas
de alimentos en el período de pandemia.

https://twitter.com/i/status/1364563198695899142
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Denuncian  persecución
sistemática de pacientes y de
centros médicos cannábicos
La Fundación Daya, Mamá Cultiva, Fundación Eutopía junto a
parlamentarios  y  candidatos  a  alcaldes  de  oposición,
denunciaron  una “persecución sistemática” de pacientes y de
otros “centros médicos cannábicos”, y exigen al Senado que
ponga en tabla la Ley Cultivo Seguro, detenida hace tres años
en la Comisión de Salud.

Tal  como  lo  señaló  el  diputado  de  Acción  Humanista  Tomas
Hirsch la persecución y allanamientos  hechos por Carabineros
con la anuncia del Ministerio Público han violado las normas
del cultivo medicinal y responsable  de la Cannabis, dañando
gravemente la salud de los pacientes

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/YERBA-1.
mp3

 

Para la diputada de Comunes Claudia Mix, la decisión de los
Tribunales de trasladar el peso de la prueba a los pacientes
que utilizan sus cultivos de marihuana para fines medicinales,
infringen las mínimas normas del debido proceso.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/YERBA-2.
mp3

 

En la oportunidad, la candidata a alcaldesa por la comuna de
Ñuñoa, Alejandra Placencia, señaló que la institucionalidad
médica debería reconocer y respaldar el evidente beneficio que
el uso regulado de la Cannabis genera en pacientes que no
encuentran respuesta en los fármacos tradicionales.
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https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/YERBA-3.
mp3

 

Alejandra  Placencia  lamentó  que  muchos   municipios  hayan
negado injustificadamente la personalidad jurídica  a familias
y  organizaciones  cultivadoras  de  Cannabis  para  efectos
medicinales.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/02/YERBA-4.
mp3

 

Finalmente todos los convocados coincidieron en que en medio
de una elección y un debate constituyente , el derecho a la
salud  y  el  acceso  a  la  medicina  alternativa  deben  ser
considerados un derecho fundamental  , y no ser criminalizados
como ocurre con el cultivo de la marihuana.
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